

Pide Herrera atención a temporada invernal

El mandatario informó que se esperan de 30 a 50 frentes fríos



REDACCIÓN

JALAPA.- El gobernador Fidel Herrera Beltrán hizo un llamado a la población veracruzana a mantenerse atenta a las indicaciones que emita el Sistema Estatal de Protección Civil, ante los frentes fríos que se presentarán en la temporada invernal que se acerca para lograr un saldo blanco.

Durante la instalación del Consejo de Protección Civil y del Comando Central Unificado que atenderá cualquier emergencia en esta temporada, para lo cual se activó el Plan Emergente para la Temporada Invernal 2009-2010, se dio a conocer que esta misma semana llegarán a la entidad las vacunas contra el virus de la influenza A H1N1 que se aplicarán principalmente a trabajadores de las áreas de salud, mujeres embarazadas y población vulnerable.

De igual forma, se informó que hay suficientes aplicaciones para el neumococo y rotavirus así como cerca de un millón de dosis para la influenza estacional ya distribuidas y aplicándose en todo el estado.

El Gobernador señaló que ante la presencia de 30 a 50 frentes fríos que se tienen pronosticados, pidió a los cuerpos municipales estar pendientes ante cualquier contingencia a fin de evitar las lamentables intoxicaciones que se dan por la ingesta de monóxido de carbono y gas butano al mantener braseros y calentadores encendidos sin la ventilación adecuada, y por las quemaduras, e hipotermias por falta de alimentación.

Convocó a prevenir con oportunidad los riesgos tal como ha sido la divisa del Sistema de Protección Civil de Veracruz de alcanzar el saldo blanco, por lo que destacó que este se mantuvo en las inundaciones del sur del estado al tiempo que envió su afecto y cariño

a todos los que sufrieron alguna afectación en sus hogares en Agua Dulce, Las Choapas, Minatitlán y Coatzacoalcos.

También reconoció la inmediata y oportuna activación del Plan DN-III con el Ejército Mexicano y del refuerzo para el puente aéreo con la Secretaría de Marina Armada de México, y la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**.

Señaló que con el mismo ejemplo de coordinación en que se opera en cada evento, como en las recientes inundaciones, así se hará al activar los seguros como el Fondo Veracruz para los enseres.



El titular del Ejecutivo local se reunió con el Consejo de Protección Civil para plantear estrategias.

